

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Un año que consolida a Clínica RedSalud Mayor Temuco como actor clave de la salud en La Araucanía

Pág.: 11
 Cm2: 639,6
 VPE: \$ 993.935

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

Un año que consolida a Clínica RedSalud Mayor Temuco como actor clave de la salud en La Araucanía

La Región de La Araucanía ha sido testigo de una transformación sin precedentes en su oferta de salud privada durante el último año. Bajo la dirección de Juan Sánchez, gerente de Clínica RedSalud Mayor Temuco, la institución no solo ha buscado expandir su planta física, sino que redefinir el concepto de atención médica en el sur de Chile. Al cierre del año 2025, el balance es claro: la clínica ha dejado de ser un centro de atención convencional para convertirse en un polo de alta resolutividad.

Punto de inflexión

El año 2025 marcó un punto de inflexión para la Clínica RedSalud Mayor Temuco. Lo que comenzó como un plan de planificación estratégica, se tradujo en metas cumplidas que impactaron directamente en mejorar la calidad de vida de miles de familias, realizando más de 9 mil cirugías. Al reflexionar sobre este período el Director Médico de la Clínica, el Doctor Jorge Romero Evans indica "Cada una de estas intervenciones, refleja el compromiso con la calidad médica y la seguridad del paciente. La incorporación de más especialistas y subespecialistas junto con la inversión en tecnología de última generación, demuestran que el avance técnico de nuestra clínica está al servicio de la complejidad médica. Esto ha permitido resolver en La Araucanía patologías que antes obligaban al paciente trasladarse a la capital, elevando el estándar clínico de la región".

Esta robustez operativa se manifestó con especial énfasis en la Unidad de Paciente Crítico (UPC), la cual mantuvo niveles de ocupación cercanos al 90% durante gran parte del año, evidenciando la alta demanda por servicios de cuidados intensivos en la zona. Paralelamente, el Servicio de Urgencia vivió un proceso de fortalecimiento humano y técnico. La incorporación de médicos especialistas ha sido constante, con la mirada puesta en un 2026 donde cada turno esté cubierto por urgenciólogos acreditados. Al respecto, el indica: "Esto nos permitirá atender urgencias de mayor complejidad, con mejores procesos y apoyo quirúrgico, UPC y pabellones a la altura de lo que la demanda en salud de

A través del incremento en su capacidad resolutiva, la ejecución de inversiones estratégicas y la consolidación de un cuerpo médico de excelencia, Clínica RedSalud Mayor Temuco finaliza el 2025 habiendo alcanzado un hito histórico en su crecimiento y abre el 2026 con grandes desafíos reafirmando su propósito de velar por el bienestar de las familias de la Región de La Araucanía.



emergencia de la comunidad de la región necesita".

Ecosistema preparado

La visión de RedSalud integra la consulta médica con la resolución definitiva del problema de salud. El paciente que ingresa a la clínica hoy encuentra un ecosistema preparado para intervenir quirúrgicamente con tecnología de punta. Para el gerente, la clave reside en la combinación de eficiencia y calidad. Según enfatiza el ejecutivo "tenemos una alta calidad y eso ha ido también de la mano con una alta satisfacción de los pacientes, que valoran nuestra atención siempre disponible y de calidad, gracias a un equipo muy comprometido con el paciente y su familia. Esa humanización de los cuidados es algo que está en el ADN de RedSalud y que impulsamos en cada punto de la red, a lo largo de Chile".

Modernización tecnológica

En términos de infraestructura, el 2025 fue el año de la modernización tecnológica. Se renovaron los equipos de imagenología y se implementó un sistema de esterilización de última generación para los pabellones. Sin embargo, el avance más significativo fue la puesta en marcha de un moderno Angiografo. Este equipo permitió la apertura del servicio de intervencionismo, permitiendo realizar procedimientos mínimamente invasivos para patologías cardíacas y vasculares. Sánchez señala con orgullo que "durante este año atendimos cerca de 500 pacientes con prestaciones de muy alta complejidad, mínimamente invasivas y que salvan vidas". Además, para adaptarse a la realidad local, servicios críticos como endoscopía, scanner y resonancia magnética ampliaron su cobertura a un régimen de lunes a domingo. "La res-

puesta de los pacientes ha sido muy buena y confirma que estas decisiones fueron tomadas con mucha conciencia de la realidad local", explica el ejecutivo.

Capital humano es motor de avances

El capital humano ha sido el motor de estos avances. Con un staff que hoy ronda los 150 médicos especialistas en áreas como traumatología, ginecología y urología, la clínica asegura una cobertura integral. La formación no se detiene; a través de la Academia RedSalud y la prestigiosa alianza con Cleveland Clinic, los profesionales acceden a estándares globales de medicina. Este esfuerzo no ha pasado desapercibido. En febrero de 2025, la revista Newsweek incluyó a la clínica en su ranking "World's Best Hospitals", posicionándola como uno de los mejores recintos de Chile.

Asimismo, el ranking Merco Salud la destacó como la clínica con mejor reputación en La Araucanía. Sobre estos hitos, el gerente destaca que "es un reconocimiento a cómo trabajamos con los pacientes, los médicos y la comunidad, con procesos ordenados y foco en la experiencia de atención".

Rol social

El rol social de la institución también se profundizó. Operativas como el realizado en Linares, donde se apoyó la reducción de listas de espera del hospital público, o el programa "Compromiso Mayor" destinado al cuidado de ancianos en Temuco, demuestran que la clínica entiende su éxito ligado al bienestar del territorio. En este mismo sentido, el apoyo al deporte y la vida saludable mediante acuerdos con la Municipalidad de Temuco ha reforzado su identidad comunitaria.

Futuro de expansión

Hacia el futuro, el panorama es de expansión. Las obras incluidas a fines de 2025 contemplan la adición de seis camas a la UPC y la construcción de un octavo pabellón central, lo que permitirá procesar un mayor volumen de cirugías de alta complejidad. El gimnasio de rehabilitación triplicará su tamaño y se sumarán nuevos boxes ambulatorios para diversificar la oferta prestacional. Juan Sánchez cierra este ciclo con un mensaje de gratitud y compromiso renovado: "Queremos agradecer a las familias de La Araucanía por confiar su salud en nosotros. Nuestro compromiso con la región es devolver la confianza depositada en nosotros con una atención humana y de alta calidad. Queremos que elijan a Clínica RedSalud Mayor Temuco para acompañarlos en cada etapa de su vida, y brindarles una experiencia de salud de alto nivel!".